



Par Russell M.
Nelson, président de
l'Église

Grâce au Sauveur

À Pâques, nous nous réjouissons de la résurrection de Jésus-Christ. Il nous a appris à pardonner. Sur la croix, il a demandé à notre Père céleste de pardonner aux personnes qui lui avaient fait du mal. Il nous a enseigné à aimer nos ennemis et à prier pour eux.

Je t'invite à prier et à penser à une personne à qui tu dois pardonner. Demande-toi à qui tu dois demander pardon. Si tu pardonnes et demande pardon, je te promets que le Sauveur t'apportera la paix.

Jésus-Christ est ressuscité ! Il t'aime ! Grâce à lui, tu ressentiras la joie du pardon et verras le miracle lié au pardon. ●



Se réjouir dans le Sauveur

Et je louerai à jamais
Le Sauveur du monde,
Et je chanterai avec
tous les saints sur la terre.
Parce qu'il m'a donné
tout ce qu'il avait,
je respire, je vois,
j'espère, j'aime, je vis.

*Shawna Edwards,
« Il m'a tout donné », page 30*